

Ressort: Auto/Motor

## 42 Prozent fahren regelmäßig Fahrrad

Berlin, 26.08.2013, 00:00 Uhr

**GDN** - 42 Prozent der Deutschen fahren regelmäßig Fahrrad. Das ist das Ergebnis einer Umfrage des Marktforschungsunternehmens Ipsos für den Versicherer ERGO, über die die "Bild-Zeitung" in ihrer Montagsausgabe berichtet.

32 Prozent der Befragten wurde schon einmal ein Fahrrad gestohlen. Elektrofahrräder liegen offenbar voll im Trend. Knapp ein Viertel der Deutschen (22 Prozent) würde sich ein E-Bike zulegen. Im Westen würden sogar 23 Prozent der Befragten auf ein Elektro-Fahrrad umsatteln, im Osten hingegen nur 15 Prozent.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-20425/42-prozent-fahren-regelmaessig-fahrrad.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)